



にじのうた

虹 の

詩



千葉市立千城台西中学校

学校だより 7号

令和7年10月9日(木)

令和7年度千城台西中学校だより「虹の詩」は原則、毎月初めに発行し、学校の情報をお知らせしてまいります。

なお、ホームページにもアップしています。

前期終業式 校長講話

校長 笹本 匡澄

各学年の代表が「前期を振り返って」をしっかりととした態度で話してくれました。今日で1年の半分、前期が終了しますので、少し自分の行動を振り返るよい機会だと思います。私の感想を述べると、3年生を中心にたくさんの行事に全力で取り組んでくれ、また友達と仲良く学校生活を過ごしてくれたことに心から感謝しています。生徒会選挙が終わり、新しいメンバーが決まりました。また後期からは新しい力で、そして3年生のサポートを受けながらよりよい千城台西中になるよう協力してほしいと思います。

さて今日は『学級目標』について話したいと思います。1年をかけてこんなクラスになってほしい・・・これが学級目標ですが、皆さんちゃんと覚えていますか。毎日目の当たりにしているので、忘れている人はいないと思います。では・・・今年初めて担任をしている3人の先生に聞いてみましょう。

校長先生の若い頃も色々な学級目標がありました。「3冠王（体育祭・合唱・球技大会）」や「日本一の学級にする」など、クラスのみんなで仲良く決めた思い出があります。そんな中、隣のクラスの尊敬する先輩が掲げた学級目標が今でも忘れることができません。『おでんの心』・・・最初は意味がよくわかりませんでした。青森の田舎出身のその先輩はよくおでんを食べていたそうですが、この学級目標の意味をこう語ってくれました。「かつお出汁の中に、ちくわ・大根・はんぺん・こんにゃくや卵に厚揚げ等、色々な具材を入れて煮込むと素晴らしい味になる。大根だけ、ちくわだけではこの味は絶対に出することはない。たくさんの個性が集まってこそ、素晴らしい味になるんだよ」と・もう30年近く前のことですので、今のように「個に応じた教育」とか「LGBT」、「教育相談」なんて言葉はない時代でしたが、それぞれの生徒が個性をもっていることを勉強した先輩のお話でした。

各クラスの皆さんも、足が速い人は体育祭で頑張り、歌が上手い人は合唱コンクールでクラスを引っ張る、寝坊して遅刻が多い人には声をかけてあげ、グループ学習の時には理解できていない人をサポートしてあげる。そしてクラスのおでんを素晴らしい味に仕上げてほしいと思います。

また後期からたくさんの行事や新しい学びが待っています。自分自身が一回り大きく成長できるように頑張っていきましょう。

前期通知表について

本日、担任よりお子様に前期の通知表をお渡しました。通知表は、お子様一人一人の学習の成果と学校生活の状況について記したものであり、学習評価につきましては、学習の到達すべき目標にどの程度達しているか学習の成果を的確にとらえるものであります。



ぜひ、この機会に通知表を活用して、お子様と保護者の皆様とでお子様の各教科における達成度と学習の取組を振り返り、後期に向けた学習改善に生かしていただきたいと思います。千城台西中学校では今後も「わかる授業」「確かな学力の育成」を目指し、努力していきたいと考えております。

〔後期始業式〕10月15日(水)

後期始業式・避難訓練・帰りの会（合唱練習を含む）・教科係会議を行います。

暑い日が続くため、10月末まで、体操服、ジャージでの生活を延長します。自分の体調に合わせて、制服または体操服、ジャージを着用してください。

○千葉市中学校英語発表会 9月10日(水)

蘇我コミュニティセンターで、市英語発表会が行われました。本校からは5名の生徒が出場し、夏休み中に練習した成果を遺憾なく発表することができました。代表生徒は右記の通りです。2年暗唱の部でN.M.さんが、第4位に入賞しました。

1年暗唱の部	1-2	Y.R.さん
	1-3	K.R.さん
2年暗唱の部	2-2	N.M.さん
スピーチの部	3-2	K.W.さん
ショートスピーチの部	3-1	R.K.さん
エキシビションの部	2-1	S.M.さん

○千葉市小・中・特別支援学校総合展覧会 9月19日(金)~

9月15日より3日間、千葉市科学館および1階きぼーる広場において「第68回千葉市小・中・特別支援学校児童生徒作品総合展覧会【科学部門】」が開催されました。夏休みの課題であった自由研究の成果を発揮した素晴らしい論文や科学工夫作品が出品されました。出品者は右記の通りです。なおK.N.さんとN.M.さんの作品が県展に出品されました。

1-2	K.N.さん	推奨
1-3	U.T.さん	推奨
2-3	N.M.さん	推奨
2-2	D.M.さん	入選

○千葉市中学校駅伝大会 9月26日(金)

青葉の森公園で行われ、千城台西中の代表として、男女ともに出場しました。笹本校長先生がコーチとして指揮を執り、希望者を募り、夏休みから練習を積み重ねてきました。本番では、みごと男女ともにチーム目標を上回るタイムを出すことができ、男女ともに18位でした。

出場選手 男子 タイム：58.15

- 1区 S.S.さん(2-3)
2区 O.R.さん(2-2)
3区 I.T.さん(3-1)
4区 I.K.さん(3-3)
5区 K.K.さん(2-2)
6区 S.K.さん(2-1)
補欠：T.Y.さん・I.K.さん・W.M.さん
(3-3) (2-2) (2-1)



出場選手 女子

- 1区 T.N.さん(2-1)
2区 K.R.さん(2-3)
3区 S.K.さん(2-3)
4区 A.R.さん(1-1)
5区 K.N.さん(1-2)
補欠：K.R.さん・T.T.さん・H.E.さん
(1-3) (1-2) (1-1)



○ ふれあい祭り 吹奏楽部演奏9月28日(日)

ふれあい祭りで吹奏楽部が、泉高校・千城台南中の吹奏楽部と合同演奏を行い、「学園天国」「ケセラセラ」「銀河鉄道999」「ジブリメドレー」「ヤングマン」の5曲を披露しました。3年生が引退し、新チームになってから初めての演奏会です。当日は大観衆の中、日々の練習の成果を発揮し、ふれあい祭りを大いに盛り上げました。

